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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 026/2021 

Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às 17h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antônio Berckenbrock, 
Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Marcelo Antunes, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene Schmitz 
Salvalagio, que assinam em Livro próprio suas presenças para a vigésima sexta Sessão 
Ordinária do primeiro período da 1º Sessão Legislativa da 14ª Legislatura da Câmara 
Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 026/2021, conforme disposto no 
Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de 
Deus o Presidente Marcelo Adriano Antunes, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os 
vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Sidmar 
Onofre para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência 
colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 025/2021, do dia 28 de junho de 
2021. Correspondências Recebidas: Correspondência do Executivo Municipal 
encaminhando resposta ao Requerimento 009/2021. Correspondências Expendidas: 
Oficio 047/2021, ao Executivo Municipal, encaminhando Autógrafo do Projeto de Lei 
027/2021. Oficio 048/2021, ao Executivo Municipal, encaminhando a Indicação 026/2021. 
Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 073/2021, referente ao Projeto de Lei 
Complementar 028/2021, o qual desafeta área de terras da Chácara nº. 08 situada na 
expansão do quadro com área total de 33.956,00 m2, matricula sob o nº. 16.102 do 
perímetro urbano do Município de Enéas Marques, transfere ao domínio público. Protocolo 
nº. 074/2021, referente ao Projeto de Lei 029/2021, o qual autoriza o Poder Executivo 
Municipal a adquirir por Desapropriação amigável ou judicial área de terra pertencente ao 
imóvel, Chácara nº. 08, matricula sob o nº 16.102, patrimônio de Enéas Marques, Colônia 
Missões, para implantação do Cemitério Municipal comarca de Francisco Beltrão.  
Protocolo nº. 075/2021, referente ao Requerimento 015/2021 de autoria dos Vereadores 
Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Marcelo 
Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio e Sidmar Onofre, os quais 
requerem que seja realizado um estudo para o fim de verificar a viabilidade de instituição 
de um Refis no Município de Enéas Marques. Protocolo nº. 076/2021, referente ao 
Requerimento 017/2021, de autoria dos Vereadores Adão Biancatti e Dalva Maria Bonette 
Vanderlinde, os quais requerem que a recuperação da Avenida Presidente Dutra, em 
frente aos estabelecimentos Comerciais: Móveis Globo e Metalúrgica Marcos Kucharsk. 
Protocolo nº. 077/2021, referente a Indicação 027/2021 de autoria dos Vereadores Antônio 
Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Marcelo Adriano 
Antunes, Nélio José Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio e Sidmar Onofre, os quais 
requerem que seja que seja implantado asfalto da entrada da Comunidade do Rio Vitória 
na PR-471 deste Município até a Capela Santa Rita de Cássia do Rio Vitória. Protocolo nº. 
078/2021, referente a Indicação 028/2021 de autoria dos Vereadores Antônio 
Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Marcelo Adriano 
Antunes, Nélio José Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio e Sidmar Onofre, os quais 
requerem que seja realizado um estudo para promover a manutenção das faixas elevadas 
deste Município. Protocolo nº. 079/2021, referente a Indicação 029/2021 de autoria dos 
Vereadores Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, 
Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio e Sidmar Onofre, 
os quais requerem que seja realizada a aquisição de um Trator para a Associação da 
Comunidade Rio Gamela e outro Trator para a Associação da Comunidade do Rio Bocó. 



 

 

57 

                                                                                                                                                               

 

 

 

Despacho da Presidência: Os projetos de Lei 028 e 029/2021 foram encaminhados a 
ordem do dia para votação do pedido de deliberação em regime de urgência. Os 
Requerimentos 015 e 017/2021foram encaminhado a ordem do dia para turno único de 
discussão e deliberação. As Indicações 027, 028 e 029/2021, foram encaminhadas para 
serem analisadas e dadas os devidos encaminhamentos. Não havendo nenhum Vereador 
inscrito no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a 
presença de todos os Vereadores com assento na casa. Foi aprovado por unanimidade de 
votos o pedido de deliberação em regime de urgência dos Projetos 028 e 029/2021. Foi 
aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei 029/2021, o qual autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir por 
Desapropriação amigável ou judicial área de terra pertencente ao imóvel, Chácara nº. 08, 
matricula sob o nº 16.102, patrimônio de Enéas Marques, Colônia Missões, para 
implantação do Cemitério Municipal comarca de Francisco Beltrão. Foi aprovado em 
primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 
028/2021, o qual desafeta área de terras da Chácara nº. 08 situada na expansão do 
quadro com área total de 33.956,00 m2, matricula sob o nº. 16.102 do perímetro urbano do 
Município de Enéas Marques, transfere ao domínio público. Foi aprovado em turno único 
de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Requerimento 015/2021, de 
autoria dos Vereadores Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio e 
Sidmar Onofre, os quais requerem que seja realizado um estudo para o fim de verificar a 
viabilidade de instituição de um Refis no Município de Enéas Marques. Foi aprovado em 
turno único de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Requerimento 
017/2021, de autoria dos Vereadores Adão Biancatti e Dalva Maria Bonette Vanderlinde, 
os quais requerem que a recuperação da Avenida Presidente Dutra, em frente aos 
estabelecimentos Comerciais: Móveis Globo e Metalúrgica Marcos Kucharsk. Usou da 
palavra na discussão deste Requerimento a Vereadora Dalva Maria Bonette Vanderlinde. 
Os projetos de Lei contaram com os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da 
Casa, bem como da Procuradora da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a 
presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Não havendo nenhum popular 
inscrito na Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito 
os Vereadores Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Antônio Berckenbrock, Sidmar 
Onofre, Jair Formaio e Marcelo Adriano Antunes. A Vereadora Jussandra comentou sobre 
a forma do Poder Legislativo apoiar o comércio Local, pedindo opinião dos demais 
Vereadores de como fazer essa campanha. Todos os Vereadores opinaram sobre essa 
campanha de apoio ao comércio local. O Vereador Antônio deixou moção de pesar a 
família de Alexandre Meurer. O Vereador Sidmar Onofre deixou seus pêsames a família 
Meurer pelo falecimento do Senhor Alexandre Meurer. O Vereador Jair também deixou 
suas condolências à família Meurer. Comentou sobre o recurso destinado à pavimentação 
asfáltica no Rio Gamela ao Rio Jaracatiá e na Aparecida Doeste. O Presidente Vereador 
Marcelo informou a volta às aulas dia 21. Ressaltou as obras na Av. Presidente Dutra, e 
também os redutores de velocidade que serão implantados na PR 180, na sede das 
comunidades de Alto Pinhal e Cristo Rei. Falou sobre a aquisição do terreno para 
ampliação do Cemitério Municipal. O Vereador Sidmar pediu a palavra novamente para 
informar que 58% dos munícipes acima dos 18 anos já estão vacinados (COVID). O 
Presidente também falou sobre a vacinação do Município, ressaltando os fatores que 
fazem a fila andar mais rápidos em alguns municípios. Destacou a chegada de mais 300 
doses de vacinas (Covid) no município, possibilitando assim, o avanço da vacinação por 
idade. Falou do novo Decreto municipal que será publicado, o qual será flexibilizado 



 

 

58 

                                                                                                                                                               

 

 

 

algumas medidas para ajudar os comerciantes. Nada mais a ser tratado o Presidente 
agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 27ª 
Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 14ª Legislatura às 
19h00min do dia 12 de julho de 2021. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus 
declarou encerrada a vigésima sexta Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão 
Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 05 de julho de 
2021, às 17h55min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
VEREADOR MARCELO ADRIANO ANTUNES            VEREADORA JUSSANDRA C. MOREIRA CATTÂNEO  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                             PRIMEIRA SECRETÁRIA  
 


